



Ehrenvorsitzender des Historische Kälte- und Klimatechnik e.V.

## **Kurt Kohr**

Kurt Kohr wurde auf der Mitgliederversammlung des HKK 2017 in Freiburg wegen seiner großen Verdienste für den Verein zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Kurt Kohr ist Gründungsmitglied des Vereins und hat diesen sehr erfolgreich über 17 Jahre geleitet. Anfänglich war das mit großen Problemen verbunden. Insbesondere gelang es ihm die Schwierigkeiten, die mit der Gründung des HKK-Museums in Maintal zum Erhalt der Sammlung von Heinz Bacher zusammenhängen, zu bewältigen.

Dank der Zielstrebigkeit und einfühlsamen Führung von Kurt Kohr, ist der HKK ein in der Branche sehr bekannter und geschätzter Verein, der sich erfolgreich der Erforschung und Dokumentation der Geschichte der Deutschen Kälte- und Klimatechnik widmet.